

Dar continuidad a los proyectos y superar lo que se ha logrado, compromiso de los Directores de las escuelas del SEMS

*Este lunes, rindieron protesta los directores de Tonalá, Tonalá norte y
las Preparatorias número 14 y 18*



Fotografías: Comunicación Social

Con el objetivo de darle continuidad al trabajo en el nivel medio superior de la Universidad de Guadalajara (UdeG), de los 55 Directores de las escuelas del Sistema de Educación Media Superior (SEMS) 36 continuaron en su cargo, siete rotaron (siguen siendo directores en otro plantel educativo) y cinco fueron promovidos de su puesto (se desempeñaban como secretarios, coordinadores de módulo o algún otro cargo dentro del SEMS). Por ello, cada Preparatoria ha conformado un equipo sólido con la experiencia y capacidad para llevar a cabo los proyectos del Sistema.

“La continuidad es un debido merecimiento por el resultado que tuvimos del ejercicio previo, es reconocerle no solo al Director sino al resto del equipo de trabajo que sus resultados fueron bastante positivos y que podrá dar seguimiento a los proyectos. La continuidad no quiere decir repetir, es un momento de reflexión y análisis de lo que hicimos o dejamos de hacer” indicó el Director General del SEMS, maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas durante los actos de toma de protesta a Directores de escuelas del SEMS realizados este lunes.

Añadió que el trabajo ininterrumpido permitirá cumplir a corto plazo los objetivos planeados previamente. Por ejemplo, la certificación de profesores en competencias docentes para el nivel medio superior y el ingreso al Sistema Nacional de Bachillerato (SNB).

En su acto de toma de protesta como Director de la Preparatoria de Tonalá, el doctor José Arturo Flores Gómez, habló de fomentar una vinculación con la comunidad y el entorno social, de abatir la deserción escolar y de continuar con la formación docente con el fin de ofrecer un bachillerato público de calidad.

“En nuestra escuela, entendemos que la calidad es una cultura en la que debemos participar todos. Refrendamos nuestro compromiso de ingresar al Sistema Nacional de Bachillerato, convencidos de que este es el camino correcto”.

El maestro José Juan Ponce Fuentes, estará al frente de la Preparatoria de Tonalá Norte, plantel que buscará ser un referente académico a través de la profesionalización de su cuerpo docente y de la construcción de estrategias para seguir con los resultados de calidad que se han logrando con su ingreso al SNB.

“El plan de trabajo que regirá mi gestión como Director de esta Escuela, se fundamenta en el reconocimiento de las fortalezas que se han construido, así como en la rectificación del trabajo en las áreas de oportunidad que demandan la construcción de políticas, objetivos y estrategias para consolidar los resultados de calidad por parte de esta dependencia”.

En cuanto a la Preparatoria número 18, la maestra Lilia Margarita Lomelí Urquieta, rindió protesta como Directora del plantel y resaltó que la Preparatoria a su cargo, será una escuela de calidad en beneficio de los estudiantes, “quienes son la razón del quehacer universitario”, además de que se buscará fortalecer el trabajo colegiado y la consolidación del Colegio departamental.

“Propiciaremos un ambiente escolar conducente al aprendizaje, con acciones de coordinación y vinculación con los diferentes equipos de trabajo, orientado a la planeación, evaluación y eficiente administración, para así lograr la transformación de la educación de nuestros jóvenes y consolidarnos como una escuela de calidad”.

Aseguró que la comunidad escolar trabajará con responsabilidad por los lineamientos que marca el Sistema. Por ello, solicitó al Director General del SEMS que sea parte del proceso.

“Necesitaremos de su apoyo para lograr las metas propuestas, requerimos de más personal administrativo y operativo, de plazas de medio tiempo y tiempo completo para nuestros académicos y de un presupuesto acorde a las necesidades de nuestra escuela”, dijo Lomelí Urquieta.

Para finalizar la jornada de este lunes, el maestro Eduardo Llerenas García, rindió protesta como Director de la Preparatoria número 14 y resaltó que su trabajo estará

basado en el respeto por la persona, por los procesos de enseñanza aprendizaje y por la institución.

“Fortalecer los cuerpos académicos es una tarea de principal importancia. Como plantel nos proponemos ser los líderes académicos del SEMS en la Zona Metropolitana de Guadalajara”.

Los Directores estarán en su cargo durante el periodo 2013-2016. Este día rinden protesta los Directores de las Preparatorias número 5, 6 y 17, así como la Preparatoria Regional de El Salto.